



Einladung **BNE VISION 2030** **Fachtag im Rahmen der Konzeption Bildung für nachhaltige Entwicklung für München am 14. Juli 2021**

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe BNE-Interessierte,

dank der Flexibilität und Motivation aller Beteiligten wurde die Münchner BNE VISION 2030 auch während der Corona-Zeit weiter vorangebracht. Seit den Münchner BNE-Tagen im Juli und September 2020 haben sich die Inhalte der BNE VISION 2030 weiter konkretisiert und es liegen erste Entwürfe für ein Handlungsprogramm in den sieben Bildungsbereichen vor.

Gerne möchten wir nun erneut mit Ihnen Bilanz ziehen, bisherige Ergebnisse vorstellen, den Austausch anregen und weitere Perspektiven einbeziehen, bevor wir in die letzte Phase der Konsolidierung und Finalisierung der Münchner BNE VISION 2030 eintreten.

Hierfür laden wir Sie herzlich zum digitalen **Fachtag BNE VISION 2030** im Rahmen der Erarbeitung einer Konzeption Bildung für nachhaltige Entwicklung für München am **14. Juli 2021 von 14.00 - 18.30 Uhr** ein.

Die Veranstaltung bietet die Möglichkeit, die Beiträge der Bildungsbereiche für das Handlungsprogramm zu diskutieren, wichtige Aspekte zu ergänzen und weitere Themen mit der Konzeption zu verbinden. In verschiedenen Themenräumen werden außerdem Querschnittsthemen, das Umsetzungs-Monitoring und bereits laufende BNE-Pilotprojekte vorgestellt. Ein fachlicher Input von Prof. Dr. Kersten Reich zum Thema „BNE - neues Konzept des Lernens“ wird auf die Anforderungen und Rahmenbedingungen einer Bildung für nachhaltige Entwicklung im Allgemeinen sowie auf den diesbezüglichen Erneuerungsbedarf unseres formalen Bildungssystems eingehen.

Wir laden Sie herzlich ein, die Vorstellung und Diskussion über den von uns angebotenen Livestream zu verfolgen und Ihre Standpunkte und Ideen einzubringen. Eine aktive Beteiligung an einzelnen Programmpunkten wird in digitalen Gruppenräumen möglich sein.

BNE VISION 2030



MÜNCHEN LERNT
gemeinsam
nachhaltig
zukunftsfähig

Programm am 14. Juli 2021 14:00 – 18:30 Uhr

- Grußworte:
Katrin Habenschaden, 2. Bürgermeisterin der Landeshauptstadt München
Christine Kugler, Referentin für Klima- und Umweltschutz
Florian Kraus, Stadtschulrat
- Überblick über den aktuellen Stand im Gesamtprozess
- Impulsvortrag Prof. Dr. Kersten Reich „BNE - neues Konzept des Lernens“
- Vorstellung und Diskussion der Beiträge zum Handlungsprogramm
- Themenräume für Impulse und Diskussionen

Bitte melden Sie sich für die Veranstaltung **bis zum 7.7.2021**
unter bne-konzeption@muenchen.de mit dem
Betreff: „Fachtag BNE VISION 2030 am 14. Juli“ an.

Die Zugangsdaten sowie weitere Details zum Ablauf der Online-Veranstaltung erhalten Sie dann einige Tage vor der Veranstaltung.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und danken Ihnen an dieser Stelle schon einmal für Ihre Unterstützung!

gez.
Katrin Habenschaden
2. Bürgermeisterin

gez.
Florian Kraus
Stadtschulrat

gez.
Christine Kugler
Referentin für Klima-
und Umweltschutz

Was ist die Münchner BNE-Konzeption?

Der Münchner Stadtrat hat das Referat für Klima- und Umweltschutz und das Referat für Bildung und Sport beauftragt, bis 2022 eine Konzeption Bildung für nachhaltige Entwicklung für München zu erstellen. Die Erarbeitung erfolgt gemeinsam mit weiteren städtischen Referaten, Münchner BNE-Akteur*innen sowie Pädagog*innen.

Der Prozess startete im Herbst 2019. Ziel ist ein Handlungsprogramm, das maßgeblich zur strukturellen Verankerung von BNE in allen Bildungsbereichen in München beiträgt. Hierfür wird derzeit in sieben Arbeitskreisen und drei Bildungsbereich übergreifenden Arbeitsgruppen gearbeitet.

Bisherige Ergebnisse finden Sie auf www.pi-muenchen.de/bnevision2030/